

HOMMAGE À ADRIEN-MARIE BRUNET

Le professeur Adrien-Marie Brunet, o.p., professeur titulaire à la Faculté de théologie, décédait le 17 mai 1990 à l'âge de 84 ans. Après avoir obtenu son B.A. il entreprend des études de philosophie et de théologie et se spécialise en écritures saintes, notamment à la célèbre École biblique française de Jérusalem, domaine dans lequel il obtient un doctorat en 1953.

Convaincu de l'importance de rendre accessible la richesse contenue dans les écritures saintes, il s'en fait un ardent promoteur. On le retrouve à la section des sciences religieuses de la Faculté de théologie où il dispense un enseignement hautement apprécié.

Grâce à la précieuse documentation qu'il avait accumulée, il sut mettre à la disposition de ses étudiants et de ses collègues les impressionnantes connaissances qu'il avait acquises au fil des ans.

Homme réservé, et tout en ne faisant pas beaucoup de bruit – est-il bien nécessaire que le bien fasse du bruit ! – il exerça une influence considérable sur les milieux susceptibles de tirer profit de l'extraordinaire richesse des « écrits » qu'il pouvait traduire et interpréter selon les besoins de ses interlocuteurs.

Voir aussi.